

Estudiantes de liceo público podrán ganar hasta 6 mil dólares como "Programadores IA"

DESARROLLO. Mediante una alianza estratégica entre el Liceo Insuco y la Universidad Católica de Temuco, los alumnos de programación egresarán con competencias validadas por el sello ChileValora.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Ll Liceo Insuco de Temuco ha dado un salto cualitativo en su oferta educativa al anunciar la incorporación del perfil de egreso "Programador IA".

Esta iniciativa, nacida de una alianza estratégica con el Centro de Evaluación y Certificación de Competencias Laborales (CECCL) de la Universidad Católica de Temuco (UCT), permitirá que los estudiantes certifiquen sus habilidades mediante un programa que contará con el reconocimiento oficial de ChileValora, potenciando su empleabilidad en la industria tecnológica.

Para el alcalde de Temuco, Roberto Neira Aburto, este avance representa un acto de justicia educativa, "estamos

rompiendo las brechas de desigualdad, entregando a los jóvenes de nuestra educación pública las mismas herramientas que hoy se exigen en los grandes centros tecnológicos del mundo. Que un estudiante de un liceo municipal de Temuco pueda proyectar su futuro con sueldos de estándar internacional, que alcanzan los 6 mil dólares, es una señal clara de que estamos transformando nuestra comuna en una capital de talento digital", señaló la autoridad.

SUELDO COMPETITIVOS Y PROYECCIÓN INTERNACIONAL

El programa responde a la alta demanda por especialistas en Inteligencia Artificial. En el mercado nacional, un programador con estas competencias puede percibir ingresos de entre \$1.800.000 y \$3.500.000. Sin embargo, el mayor atractivo ra-

dica en la modalidad de trabajo remoto para empresas extranjeras, donde los sueldos pueden oscilar entre los USD 3.000 y USD 6.000 mensuales.

Respecto al impacto de esta formación, el director del Daem de Temuco, Rodrigo Garrido, enfatizó la visión de futuro del sistema, "desde el Daem no solo estamos administrando establecimientos, estamos transformando el destino de nuestros jóvenes. Este convenio con la UCT es el motor para que la educación pública de Temuco lidere la innovación a nivel país", afirmó.

VALIDACIÓN ACADÉMICA Y TÉCNICA

La participación de la Universidad Católica de Temuco es clave en este proceso, ya que garantiza que el aprendizaje de los jóvenes cumpla con las exigencias del sector productivo. Kate-



EL PROCESO DE ADMISIÓN 2026 CONTEPLA 100 CUPOS A TRAVÉS DEL SISTEMA SAE PARA ACCEDER A SUELDOS DE MERCADO GLOBAL.

rin Rubilar, encargada del CECCL de la UCT, explicó la relevancia de este hito: "Para nosotros como universidad, esta colaboración es un hito innova-

dor en nuestro quehacer como casa certificadora debido a que es la primera vez que esta institución validará competencias laborales de estudiantes TP en

materias digitales. Esto supone un aporte relevante a nivel regional en cuanto al fortalecimiento del capital humano en esta área".

EL AUSTRAL